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Um marco histórico para o basket feminino nacional. O prémio merecido para o empenho e
competência de toda uma equipa.

  

    

  

A demonstração que o trabalho continuado e a coragem na aposta das Sub-16 deu os seus
frutos.

  

Teresa Frade
  Adepta de basquetebol
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